学校だより



# 二中の風

令和5年度 八代市立第二中学校 令和5年10月24日 第6号 文責 里泳典隆

機訓 真実の一日 誠実の一日 恋実の一日

## 10月も終了し、後半へ。充実の2学期進行中!!

早いもので10月も終わりを迎え、2学期もほぼ半分。令和5年度も、後半に移りました。 風も秋らしくなり、朝夕は肌寒さを感じるようになりました。学校では衣替え期間中で冬服も 増えつつあります。10月13日には前期の通知表を配付しました。後期には、良かったとこ ろをさらに伸ばし、課題は改善してほしいと思います。11月8日(水)に実施する文化祭に向 けての準備や合唱コンクールに向けた練習が進められています。感動と充実の文化祭、合唱コ ンクールとなるようみんなで頑張ってほしいと思います。

# 広島・京都・大阪を訪ねて、2年生修学旅行

2年生の修学旅行を9月26~28日に 実施しました。本年度の目的地は広島で平 和学習を取り組みたいという思いから旅行 経路を変更し、1日目が広島、2日目が京 都、3日目に生徒の皆さんが最も楽しみに している大阪、ユニバーサルスタジオジャ パンという行程で行いました。

1日目、新八代駅 8 時 2 7 分発の新幹線 で広島へ。最初に広島お好み物語へ行き、 広島風お好み焼きで昼食をとりました。 の後、平和記念公園へ移動し、原爆ドーム や公園内を見学し、平和の像前で平和集会 を行いました。広島国際会議場へ移動し、 語り部の方の講話を聞き、原爆資料館を見 学しました。夕刻、新幹線で京都へ向かい、 京都市内の旅館に宿泊しました。

2日目は貸切バスで言から、 会が良力を表示する。 まからスタート。次に清水寺へ。見学後、班別自由行動の時間もあり、たくさんのお土産を手にバスに戻る姿が見られました。昼食会場のホテルで食事をとった後、龍安会閣寺へ。有名な石庭を見学しました。最後に会閣寺へ向かいました。その後、京都から治阪へ移動し、USJ近くのホテルでの宿泊となりました。

3日目は最も楽しみにしていたUSJ。 ホテルを8時30分に出発して大阪USJ。 ボテルを8時30分に出発して大阪ない。 でとに園内アトラクションを楽見られる姿が見られる姿が見られる姿が見られる。 お土産をたて帰路へのがスで一時の一時では 一時では一方では 新八代駅には子定どおり18時途にしたが、 をはれているようでした。 はたの皆ました。 はたのとなるとなるなどとなるまた。

とても充実した表情でした。 無事に3日間を過ごすことができたことが大きな成果であったと思います。見学地では学習したり、おいしい食事をいただいたり、友達と楽しく過ごしたりするなど思い出に残る修学旅行となりました。修学旅行での学びを今後の学校生活に生かして欲しいと思います。

#### 修学旅行1日目の様子(広島平和公園、原爆資料館)





【原爆ドームをバックに】

【平和集会】

#### 修学旅行2日目の様子(京都市内研修)



【銀閣寺にて】



【清水寺にて】



【龍安寺石庭にて】



【待ちに待った夕食】

### 修学旅行3日目の様子 (ユニバーサルスタジオジャパン)



【最も楽しみしていた!USJ】



【新八代駅到着!解散式】

## 見せた「二中プライド」!! 八代中体連駅伝大会、男子優勝!女子優勝!

10月5日、八代中体連駅伝大会が熊本県営八代運動公 園で開催され、第二中学校チームは男女ともに優勝すると いう素晴らしい結果を残しました。コースは昨年度から少 し変更されましたが、陸上競技場前を中継所として、運動 公園内及び外周を周回するコースで、女子が5区間12km、 男子が6区間20kmを走ります。女子は10時にスタートし、 1区から独走する走りで2位以下を大きく引き離しまし た。タイムは44分14秒と2位に2分以上差をつけての優勝







『で、5区間中4区間で区間賞を取る素晴らしい走 りでした。引き続き11時20分から男子の部がスタ ートしました。男子も1区で大きくリードし、2 区を終えたところで2位以下に1分以上差を付け ました。3区以降、差を少しずつ詰められました が逃げ切り、1時間7分30秒のタイムでゴールし ました。女子は4年連続の優勝、男子は2年ぶり の優勝となりました。

男女ともに11月10日(金)に天草市総合陸

上競技場をスタート、ゴールとするコースで行われる県大会に出場することになりました。県 大会でも八代大会の記録を上回るタイムを出して頑張ってほしいと思います。

#### 【大会出場者】

☆男子優勝(1区:3年山崎君 2区:3年山口君 3区:3年村田君 4区:3年稲田君 5区:3年松永君 6区:3年松山君) ☆女子優勝(1区:2年堂脇さん 2区:1年澤田さん 3区:3年松本さん 4区:3年:田中さん 5区:2年松村さん) ☆区間賞 男子1区:山崎君 女子1区: 堂脇さん 2区: 澤田さん 3区: 松本さん 5区: 松村さん









【活躍する本校選手】

#### 「願児我楽夢(がんじがらめ) | 人権コンサ

10月18日、12校園連絡協議会人権教育コンサートを行いま した。毎年、部落問題や障がい者問題、平和問題などのテーマに ついて、当事者の思いや生き方に学び、差別をなくすために自ら を見つめ直し、考える機会とするために講演会等を行います。本 年度は「願児我楽夢(がんじがらめ)」人権コンサートを行いま した。当日は本校生徒だけでなく、太田郷小学校及び龍峯小学校 の6年生、そして12校園の先生方も参加してのコンサートとなり ました。当日演奏いただいた「願児我楽夢」の皆さんは北九州市 を中心に活動されているグループです。人権に即した曲の演奏だ けでなく、演奏の傍らに人権に関わる語りを行っていただき、とても心に残る内容でした。



## ブレザータイプの制服の導入について

現在、本校の制服は男子が詰め襟タイプ、女子がセーラータイプの制服となっています。し かし、個性の尊重、多様性への対応を考慮し、制服の規定から男女の規定をなくし、さらに令 和6年度からブレザータイプの制服を導入することとしました。 新しく導入するブレザータイ プの制服は、セーラータイプと同じ濃紺色で、上着は詰め襟タイプと同じ銀色の2つボタンの ブレザー、ズボンも色は上着と同じ濃紺色のスラックスとなります。従って、男女を問わず、 詰め襟タイプ、セーラータイプ、ブレザータイプの3つの中から選択できることとなります。